



Avanza la Conectividad Rural: Participación Ciudadana en Proyecto Vial Peñehue - Lollelhue

En un ambiente de entusiasmo y colaboración, la sede de la Comunidad Luis Caniullán fue el escenario de la primera reunión informativa de participación ciudadana para el ambicioso proyecto vial “Camino Básico por Conservación Peñehue - Lollelhue, tramo DM. 0,000 al DM. 8,400”.

El encuentro contó con la presencia del Director de Obras Municipales, John Sánchez; el Inspector Fiscal de la Dirección de Vialidad, Consuelo Cox; el residente de la obra, Jeysen Ramos; profesionales de la empresa LRA Constructora SPA, junto con el equipo municipal y los comprometidos vecinos del sector, quienes aportaron ideas y opiniones fundamentales para el desarrollo del proyecto.

Con una inversión que supera los 3.000 millones de pesos, financiada por el Ministerio de Obras Públicas, el

proyecto busca transformar la conectividad de la zona con la construcción de 8,4 kilómetros de pavimento de alto estándar, utilizando Tratamiento Superficial Doble con Polímero y Concreto Asfáltico de Rodadura.

Pero el alcance va más allá del pavimento. También incluye obras de saneamiento para una eficiente evacuación de aguas lluvias, garantizando la seguridad de los terrenos colindantes, así como importantes medidas de seguridad vial para proteger a los usuarios.

Este proyecto no solo promete mejorar la calidad de vida de las familias de Peñehue y Lollelhue, sino que también simboliza el compromiso con el desarrollo rural, mostrando cómo la colaboración entre comunidad y autoridades puede allanar el camino hacia un futuro más conectado y próspero.